

HABLANDO EL MISMO IDIOMA

Es importante educar en valores debido a que

Es importante educar en valores debido a que somos agente de cambio y los alumnos en ocasiones no tiene los hábitos ni valores bien establecidos en casa por lo que le corresponde a la escuela como agentes de cambio implementar estos hábitos dentro del aula, dando así herramientas a los alumnos para convertirlos en personas responsables y cuidadores del medio ambiente.

La educación emocional lejos de ser un tema completamente aparte entre alumnos, padres de familia y maestros, es un tema central en donde lo mas importante es la educación emocional, dentro de las actividades implementadas en donde se involucró a los padres de familia se observó un cambio actitudinal en donde se empleó material acorde con sus necesidades y gustos de cada alumno, la educación emocional tiene mucho que ver con los hábitos que traen de casa y es por lo mismo que en la escuela se le da seguimiento.

Es de felicitar la labor de los padres de familia para cumplir con las actividades que se les deja para realizar en casa, los alumnos han tenido también mucha participación la cual se refleja en su conducta tanto dentro como fuera de la escuela al igual que en su casa.

Por lo mismo es que se debe hablar el mismo idioma dentro del tema y de todas las actividades que se deben realizar en forma conjunta.

Juego de las emociones

